



**C'est au cours d'une cérémonie du jeudi 02 mars dernier que le ministre de la santé publique André Mama Fouda a reçu de l'OMS (organisation mondiale de la Santé) un don de 150 chaises pour les enfants malades du Cameroun.**

cette action montre à suffisance que la santé des enfants demeure l'une des priorités du gouvernement et de ses partenaires qui, ensemble, ont décidé de booster les performances du système de santé Camerounais.

Ce don réservé aux enfants déficients physiques, sera reparti au Minas (ministère des affaires sociales), à la fondation Chantal Biya, au centre national de réhabilitation des personnes handicapées, à 04 hôpitaux de district; deux hôpitaux généraux et un hôpital régional.

Dr Jean Baptiste Roungoun, représentant de l'OMS au Cameroun pour la circonstance " il s'agit d'être aux côtés du gouvernement Camerounais pour soulager les vies".